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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является система исламского банкинга. 
Предметом исследования в выпускной квалификационной работе является роль исламского банкинга в мировой экономике
Целью выпускной квалификационной работы является разработка и апробация методики оценки роли Исламского банкинга в мировой экономике.
Дается понятие основным дефинициям и отличиям исламского банкинга от традиционного.
Анализируется деятельность основных исламских банков и определяется роль в мировой экономике. Проводится сравнение с традиционным банкингом, приводятся основные отличия.
Рассматриваются проблемы, с которыми сталкивается исламский банкинг. Определяется, какой банкинг наименее рискованный в условиях кризиса, и чем объясняется популярность исламского банкинга над традиционным.
Проведен анализ наиболее влиятельных банков в мировой экономике и чем обусловлен рост объемов их активов.
Проводится анализ влияния факторов на активы исламского и традиционного банкинга, определяется, какие факторы имеют наиболее сильное влияние на совокупный объем активов.
        

        
          The object of the study is the system of Islamic banking. 
The subject of research in the final qualifying work is the role of Islamic banking in the world economy
The aim of the final qualifying work is to develop and test the methodology for assessing the role of Islamic banking in the world economy.
The concept of the main definitions and differences of Islamic banking from the traditional one is given.
The activity of the main Islamic banks is analyzed and the role in the world economy is determined. A comparison with traditional banking is made, the main differences are given.
The problems faced by Islamic banking are considered. It is deter-mined which banking is the least risky in the crisis, and what explains the popularity of Islamic banking over traditional banking.
The analysis of the most influential banks in the world economy and what caused the growth of their assets.
The analysis of the influence of factors on the assets of Islamic and traditional banking is carried out, which factors have the strongest impact on the total volume of assets is determined.
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